

Harmoniser les lieux

Écrit par Amaury & Rémi

Ces documents ne sont pas à diffuser, pas tant pour des raisons de droits d'auteurs, mais parce qu'ils nécessitent d'être accompagné-e par quelqu'un d'habilité à expliquer leur mise en œuvre spécifique et à en faire le suivi.

Est-ce que je peux poser un accord avec mon âme pour que mes méditations - à domicile -, soient reliées à tout mon appartement ?

Peut-être que c'est possible, à voir si ce n'est pas possible pourquoi ? Est-ce une question de persévérance dans mes pratiques par exemple ?

Est-ce que mon appartement est propre et rangé, globalement ? Tout est énergie, nous vivons dans un monde d'énergie.

(Est-ce que je peux poser un accord avec mon âme pour que tous mes objets, que ce soit mes pierres, mes courses etc... soient reliés à mon cœur ? Peut-être que c'est possible, à voir si ce n'est pas possible pourquoi ? Peut-être que j'ai manqué de persévérance dans les soins à mon lieu de vie ? Je parle bien évidemment de la panosse, des rangements etc...)

Est-ce que j'ai des activités qui sont toxiques pour moi ? Bien vérifier ceci avec mon accompagnant ? (Drogues, relations, intimité, à quoi est-ce que je me connecte ?)

Un esprit sain dans un corps sain, ça marche pour son corps, mais aussi pour son appartement.

Pratiques énergétiques appartement :

Si je médite tous les jours dans mon appartement, ça lui fait déjà beaucoup de bien. Dans mes méditations, je peux aussi prendre soin de mon appartement consciemment.

Comment :

Est-ce que j'ai des alliés protecteurs pour mon appartement ? Bien les définir avec mon accompagnant.

Pour bien protéger mon appartement de l'extérieur, je peux :

- Demander à mon accompagnant quelles pratiques d'onde de forme mettre en place pour mon appartement ? **À revérifier tous les 6 mois.**
- Visualiser que toute la périphérie de mon appartement (sol, plafonds, murs, porte, fenêtres, canalisations, etc...) se transforme en un épais mur de lumière, jusqu'à faire un bon mètre d'épaisseur. L'intention et la visualisation vont de pair.

Quand je suis derrière un vrai mur en pierre de 2, 3 mètres d'épaisseur, imaginons dans un château avec des murs aussi épais, alors je me sens bien en sécurité et c'est tout à fait normal. Si on m'attaque et que je suis caché derrière un rideau, je ne me sens pas en sécurité et c'est là aussi tout à fait normal. Pour la lumière, c'est absolument pareil. De plus, l'intention est créatrice ; c'est-à-dire que si je visualise un rideau de lumière dans ma pratique, je me sentirais autant protégé dans l'énergie, que dans la matière par un vrai rideau. Courage, humilité, et persévérance me sont nécessaires pour faire l'expérience de cette vérité.

+ Si j'ai un jardin, un cabanon, un garage ... passer d'abord l'accord avec mon âme - mon accompagnant m'y aidera -, afin que par grâce, cela soit fait par extension, prolongation de mes pratiques concernant l'appartement. Il n'y a pas à s'en occuper plus une fois l'accord passé.

Pour bien me sentir dans mon appartement, une fois les protections faites :

Je peux connecter mon appartement au Ciel et à la Terre. Je peux remercier la Terre et le Divin, de m'accompagner dans cette pratique. Je peux me considérer comme un émetteur pour mon appartement, puis je peux poser l'intention pendant que je m'ancre au Ciel et à la Terre, que cela se fera aussi pour tout mon lieu de vie ; je peux laisser un chant venir, si j'en ai envie et si cela vient.

Est-ce que je suis en relation avec les "alliés de chez moi (appart/maison)" ? Les alliés de mon appartement, ce sont les alliés de la nature. Est-ce que je les ai identifiés ? Est-ce que je les salue tous les jours ? Dragons, arbres, elfes ... Voir avec mon accompagnant si jamais pour voir les alliés de la nature qui m'accompagnent.

Pour les plantes :

Est-ce que je bénis l'eau pour les plantes ? Est-ce que je prends soin de mes pierres chez moi, si oui, comment ? Demander des pratiques simples à notre accompagnant. À force de les faire, il y aura peut-être des simplifications. Ex : Accord avec mon âme pour la rotation etc des merkabas.

Toutes ces pratiques peuvent aussi faire du bien aux animaux qui vivent chez moi. Chats, etc ...

Ça peut être une bonne chose de prendre un temps hebdomadaire pour

prendre soin de mon chez moi. Je peux aussi inclure ça dans mes temps de bénédictions.

Pour les personnes que ça peut déranger (personnes sensibles) :

Est-ce que je fais des pratiques pour les ondes électromagnétiques etc... ? Comment faire ? Relier tout mon appartement à l'énergie de la shungite, en vérifiant au préalable avec mon accompagnant si elle est d'accord. Je peux prendre un temps pour remercier la shungite toute les semaines, pour réactiver la pratique de la shungite. Demander à mon accompagnant un soutien si besoin. Je peux aussi bénir la shungite si je préfère, c'est pareil.

Utilité d'avoir des pierres physiques chez soi ?

Ça dépend quelles pierres. Si c'est une pierre en forme de tête de mort, c'est une mauvaise idée. Ce n'est pas une énergie de vie. Je peux vérifier avec mon accompagnant avant d'acheter une pierre, si jamais j'ai un doute.

Possibilité de faire un plan d'appartement, et de relier des pierres à différentes pièces, ou à différents ensembles de pièces. Ça peut être très soutenant pour l'harmonie globale. Le vérifier une fois par an est une bonne idée. (Quitte à se mettre une alarme)